

2024-06-06

Formaliza IECM triunfo de Javier López Casarín en la alcaldía Álvaro Obregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/formaliza-iecm-triunfo-javier-lopez-casarin-alcaldia-alvaro-obregon-579760>

El alcalde electo, Javier López Casarín, postulado por Morena, PT y el Partido Verde, recibió la constancia de mayoría en las instalaciones de la Junta del Distrito 18 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En el Bioparque San Antonio, se reunió con vecinas y vecinos, a quienes agradeció su apoyo y confianza para gobernar durante el periodo 2024-2027

Con la declaratoria de validez de la elección y la entrega de la constancia de mayoría, el Instituto Electoral de la Ciudad de México formalizó el triunfo de Javier López Casarín en la contienda por la alcaldía Álvaro Obregón, para el periodo 2024-2027.

El abanderado de Morena, PT y el Partido Verde obtuvo 209 mil 159 votos, mientras que su rival más cercana reunió 195 mil 556, es decir, hubo una diferencia de 13 mil 603 sufragios entre el primero y el segundo lugar.

Tras recibir la constancia en las instalaciones de la junta del Distrito 18, en la Colonia Alfonso XIII, López Casarín invitó a la ciudadanía a trabajar en conjunto para resolver los grandes retos que enfrenta la demarcación, la tercera más poblada de la Ciudad de México.

"Una vez concluido el proceso electoral, es necesario que dejemos a un lado las diferencias y avancemos juntos en la construcción de un proyecto de futuro para Álvaro Obregón.

"Tenemos retos importantes en materia de seguridad, servicios públicos, movilidad y desarrollo social. Mi compromiso es gobernar para todas y todos, ser un alcalde cercano a la gente, conducirme siempre con respeto y trabajar intensamente para que Álvaro Obregón sea un mejor lugar para vivir", declaró.

Al salir de la junta del Distrito 18, el alcalde electo se trasladó al Bioparque San Antonio para celebrar el triunfo del proyecto transformador en compañía de vecinas y vecinos, a quienes agradeció su apoyo a lo largo de los últimos meses.

"Con todas y todos ustedes, Álvaro Obregón va a recuperar su grandeza. Nunca más un gobierno alejado de la realidad de los ciudadanos, nunca más un gobierno que maltrate a las familias y atente contra sus fuentes de empleo, nunca más un gobierno que traicione la confianza de la gente", comentó.

Señaló que establecerá un equipo de transición para realizar la entrega recepción de forma ordenada, en los tiempos que marcan la ley.

JVR